

La minería en Ecuador camina hacia el futuro

En Ecuador, la minería del futuro se la construye desde hoy. Entre los grandes retos que tiene el país están la generación de las condiciones necesarias para atraer inversión extranjera y posicionar a la nación en el mapa geológico mundial.

La voluntad política del Gobierno Nacional para fortalecer al sector minero, como uno de los ejes estratégicos que aportan con el cambio de la matriz productiva, fue la creación del Ministerio de Minería, instaurado precisamente para propiciar el fortalecimiento de la confianza pública en el ámbito de la minería.

Lograr el encuentro con la población de las zonas de influencia para fomentar una minería responsable e inclusiva; incrementar la productividad y desarrollar escenarios favorables para el encadenamiento productivo; y generar el conocimiento necesario para tecnificar a la industria minera, son algunos de los grandes hitos que Ecuador desarrolla para caminar hacia el futuro.

Entre los proyectos mineros que el país promociona a nivel nacional e internacional, se encuentran cinco catalogados como "estratégicos":



Mirador

Está ubicado en el cantón El Pangui, en la provincia de Zamora Chinchipe. La empresa Ecuacorriente S.A. (ECSA) explotará esta mina a cielo abierto. Actualmente el proyecto se encuentra en fase de explotación (construcción de la mina). Se estima que en el interior de este yacimiento existen 6,7 mil millones de libras de cobre, 3,2 millones de onzas de oro y 25 millones de onzas de plata. El procesamiento minero esperado será de 60 mil toneladas por día, con una vida útil de 30 años. Para la ejecución del proyecto se prevé generar 887 empleos directos en operación y 10.382 empleos directos e indirectos en la etapa de construcción de la mina. La inversión estimada a efectuar por parte de Ecuacorriente S.A., para el año 2015 será de USD 300 millones y USD 500 millones para el año 2016. El total de la inversión planificada asciende a un valor de USD 1.439 millones.



Fruta del Norte

Está ubicado en el cantón Yantzaza, en la provincia de Zamora Chinchipe. La empresa Aurelian Ecuador S.A. explotará esta mina subterráneamente. Actualmente el proyecto está en fase de evaluación económica del yacimiento. Se estima que en el interior de este yacimiento existen 7,3 millones de onzas de oro y 9,7 millones de onzas de plata.

El procesamiento minero diario será de 3.500 toneladas por día y que tendrá una vida útil de 15 años. Para la ejecución del proyecto se prevé generar 1000 fuentes de empleo directo, en la etapa de operaciones. Adicionalmente, para la fase de construcción de la mina se prevé contratar un número similar a ser definido. La inversión estimada a efectuar por parte de Aurelian Ecuador S.A. asciende a un total aproximado de USD 750 a 850 millones.



San Carlos Pananza

Está ubicado en los cantones San Juan Bosco y Limón Indanza, en la provincia de Morona Santiago. La empresa Explorcobres S.A., explotará esta mina a cielo abierto. Actualmente, el proyecto se encuentra en cambio de fase de exploración inicial a fase de exploración avanzada. Se estima que en el interior de este yacimiento existen 28 mil onzas de plata, 9,2 millones de libras de cobre y 119 mil libras de molibdeno.

El procesamiento minero esperado será aproximadamente de 60 mil toneladas por día, con una vida útil de 25 años. Para la ejecución del proyecto se prevé generar 150 empleos directos. La inversión estimada a efectuar por parte de Explorcobres S.A., para el año 2015 será de 1,9 millones y 4,4 millones para el año 2016.



Río Blanco

Está ubicado en el cantón Cuenca, en la provincia del Azuay. La empresa San Luis Minerales S.A. explotará esta mina subterráneamente. Actualmente, el proyecto está en cambio de fase de evaluación económica a explotación. Se estima que en el interior de este yacimiento hay 605 mil onzas de oro y 4,3 millones de onzas de plata.

El procesamiento minero diario será de 800 toneladas por día y que tendrá una vida útil de 11 años. Para la ejecución del proyecto se prevé generar 110 empleos directos, para la construcción de la mina, se estima 400 empleos directos y para la fase de 220 empleos directos.

La inversión estimada a efectuar por parte de San Luis Minerales S.A. asciende a un total aproximado de USD 79,8 millones.



Loma Larga

Está ubicado entre los cantones de Cuenca, Girón y San Fernando, en la provincia del Azuay. La empresa INV Metales Ecuador S.A. explotará esta mina subterráneamente. Actualmente, el proyecto está en fase de exploración avanzada. Se estima que en el interior de este yacimiento hay 2,04 millones de onzas de oro, 11,5 millones de onzas de plata y 81,1 millones de libras de cobre. El procesamiento minero diario será de mil toneladas por día y que tendrá una vida útil de 13,25 años. Para la ejecución del proyecto, se prevé generar 183 empleos directos, 331 empleos directos en la etapa de construcción de la mina y 1.500 empleos indirectos en la fase de explotación. La inversión estimada a efectuar por parte de INV Metales Ecuador S.A. asciende a un total aproximado de USD 244,68 millones.



Trabajamos por el desarrollo de una minería responsable y sostenible



Ministerio
de Minería

Ministerio de Minería

Calle Pedro Ponce Carrasco E9-25 y Av. 6 de Diciembre, Edificio Lennon.
Teléfono: 593-2 3949 640
Quito - Ecuador

www.mineria.gob.ec
#MineriaResponsable
@MineriaEC